



## Neues aus dem Pastoralraum Darmstadt-Südost



Info



Einblick



Aktuelles

Mai/Juni 2024



### Mitwirkung macht lebendig

Am 16./17.03. fand in unseren Gemeinden die Pfarrgemeinderatswahl statt. **Ganz herzlichen Dank an alle bisherigen Mitglieder und „Herzlich Willkommen“ allen neuen Mitgliedern in den Pfarrgemeinderäten und Kirchenverwaltungsräten!** Sie haben und werden sich an den Aufgaben unserer Kirche beteiligen.

Von diesen gewählten Gemeindegremien werden nun Menschen in die Pastoralraumkonferenz entsandt. Diese Konferenz stimmt die Vorschläge aus den Projektgruppen ab, gibt das Votum an die Gremien zurück und leitet diese Unterlagen an das Bischöfliche Ordinariat zur Prüfung weiter.



### Entwicklungsprozess



Der Start zur Entwicklung unserer Gemeinden hin zu einer gemeinsamen Pfarrei fand am 12. Juni 22 in Mainz statt. Am 15. Nov. 22 haben wir die Pastoralraumkonferenz unter der Beteiligung aller Gemeinden unseres Pastoralraums konstituiert. Dabei war es uns wichtig, dass alle Gemeinden die gleiche Stimmenanzahl bei Abstimmungen haben unabhängig von der Zahl ihrer Gemeindemitglieder.

So sind die „Großen“ den „Kleinen“ entgegen gekommen. Inzwischen hat sich schon einiges entwickelt, wie man an dem Bäumchen sehen kann, das wir zu Anfang vom Bischof geschenkt bekommen haben.





## Beteiligungsmöglichkeit

Jede Person, die interessiert ist, bei der Entwicklung zu einer gemeinsamen Pfarrei mitzumachen, kann sich gerne beteiligen. Das geschieht in unterschiedlicher Weise:

### Delegation

Jeweils zwei Personen werden vom Pfarrgemeinderat in die Pastoralraumkonferenz geschickt. Diese können, müssen aber nicht dem PGR angehören.

Jeweils eine Person wird vom Kirchenverwaltungsrat in die Pastoralraumkonferenz geschickt. Dies kann, muss aber nicht dem KVR angehören.

Wenn Sie bei einer der Gruppen mitarbeiten wollen, melden Sie sich gerne bei: Peter.Schoeneck@Bistum-Mainz.de. Herr Schoeneck ist Koordinator für den Pastoralraum Darmstadt Südost, aus dem unsere neue Pfarrei wird.



## Nächste Pastoralraumkonferenz

Die nächste Pastoralraumkonferenz wird „ein neues Gesicht“ haben. Aus den Pfarrgemeinderäten und Verwaltungsräten werden z. T. neue Mitglieder delegiert. Es wird sicher interessant für alle, sich auf den aktuellen Stand zu bringen und die Entwicklung zu einer neuen Pfarrei voranzubringen.

**Dienstag, 25. Juni 24, 19.30 Uhr, Bischof-Colmar-Haus, Seeheim**

Nähere Informationen zum Pastoralen Weg finden Sie auf der Homepage des Bistums Mainz: <https://bistummainz.de/pastoraler-weg/>



Verantwortlich: Team  
Öffentlichkeitsarbeit  
Darmstadt-Südost  
Das Einzigblatt erscheint  
zweimonatlich.

## Persönliches Interesse

Jede Person kann in einer der Projektgruppen mitarbeiten. Diese erarbeiten zu unterschiedlichen Schwerpunkten Vorschläge für die Pastoralraumkonferenz.

Die Projektgruppen (PG) sind:

- \* PG Liturgie und Gottesdienste
- \* PG Katechese und Glaubensweitergabe
- \* PG Sozialpastoral
- \* PG Gebäude und Finanzen
- \* PG Verwaltung
- \* PG Gemeindeentwicklung durch Innovation.